
 

平成２８年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第３回会議 会議録 

 

 

１  開催日時：平成２８年１０月３日（月）午後２時００分～午後２時４０分 

 

２  会  場：鎌ケ谷市本庁舎３階３０３会議室 

 

３  出 席 者：①委員 １２名   

菅野勝利会長、塙正浩副会長、古瀬洋司委員、片平房子委員、 

今井幸治委員、有賀しづ枝委員、有山高臣委員、森一夫委員、 

皆川洋子委員、豊田寛史委員、鈴木和子委員、岡本勝宏委員 

 

 

       ②事務局 ４名  

小高クリーン推進課長、富田クリーン推進課長補佐、焼貝業務係長、

澤田主事 

 

４ 傍 聴 ： なし 

 

５  会 議 ： 

   会議に先立ち、 

議事録署名人の選出：名簿登載順により有賀しづ枝委員、有山高臣委員を選

出 

その後、第３回協議会を開催 

会長を議長として議事進行 

 

 （１）リサイクルフェアについて 

    事務局よりリサイクルフェアの概要について説明した。 

    会 長：ただいま、事務局より説明があったが、何か意見等はあるか。 

    委 員：例年通り、傘を１本１００円で販売するのか。 

    事務局：そのつもりである。 

    会 長：リサイクルフェアに参加する委員について、事前に須田康子委員

及び安東羑紀子委員から立候補いただいているが、ほかに参加を

希望する委員はいらっしゃるか。 

      →塙正浩副会長及び皆川洋子委員が立候補した。日程については、１

０月２９日（土）が安東羑紀子委員と皆川洋子委員、１０月３０日

（日）が塙正浩副会長及び須田康子委員となった。 



    会 長：参加されない委員についても、できるだけイベントに来場してい

ただきたい。 

       

→その他、異議なく承認される。 

 

（２）第２回ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンの日程の変更につい 

  て 

   事務局より、キャンペーンの概要について説明した。 

   会 長：ただいま事務局より説明があったが、何か意見等はあるか。 

   委 員：配布物がクリアファイルということだが、何かのパンフレットと勘 

違いされ拒否される可能性がないか。 

   事務局：配布する際に、クリアファイルということを強調して渡していただ 

きたい。 

   委 員：７月のキャンペーン時における市民の受け取り状況はどうだったか。 

   事務局：概ね良好であった。 

      

→その他、異議なく承認される。 

 

（３）その他（むだナシくんの２０周年記念について） 

   事務局よりむだナシくんの２０周年記念に関する情報提供をした。 

   会 長：ただいま事務局より説明があったが、何か意見等はあるか。 

   委 員：むだナシくんは市民公募により選定されたのか。 

   事務局：そのとおりである。 

   委 員：むだナシくんが制定されてから、２０年も経過するとは知らなかっ 

た。 

   事務局：知らない人も多くいると思うので、さらに周知していきたいと思う。 

   委 員：むだナシくんカンパニーには、どのようなキャラクターがいるのか。 

   事務局：ようなしくん、うれいなしちゃんやちょうじゅろうさんなどのキャ 

ラクターがいる。それぞれに設定があるので、詳細についてはホー 

ムページで確認していただければと思う。 

   委 員：かまがや市民祭りにゆるキャラが多く出るが、特別キャラクターと 

して参加する予定はないのか。 

   事務局：参加する予定はない。 

   事務局：今後、協議会で普及啓発物資を作成する際は、むだナシくんを使用 

させていただくこともあるかと思うが、ご協力願いたい。 

   全委員：了承した。 

 

その他特に質疑等なく閉会 



 

会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２８年１０月１４日 

氏名  有山 高臣    

 

氏名  有賀 しづ枝   

 


